

BAKAMLA

Dandim 0824/Jember Bersama Anggota Kunjungi Kelompok Tani Makmur, Sebagai Sekolah Lapang Usaha Pertanian

Siswandi - [JEMBER.BAKAMLA.ID](https://www.jember.bakamla.id)

Aug 11, 2023 - 12:33



JEMBER – Keberadaan Kelompok Tani Makmur Desa Dukuhdempok Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember dengan lahan tanaman sehatnya, menarik perhatian berbagai pihak, termasuk Dandim 0824/Jember yang hadir bersama anggota pada Jum'at 11/08/2023 berdialog bersama kelompok tani tersebut.



Kedatangan Dandim 0824/Jember bersama anggota tentunya disambut dengan hangat oleh Gabungan Kelompok Tani Kecamatan Wuluhan Sucipto beserta seluruh anggota kelompok tani, Camat Wuluhan Andre Purnomo, Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono serta beberapa Danramil wilayah sekitar beserta anggota.

Menurut Dandim 0824/Jember kedatangan kita disini Bahwa disampaikan kepada seluruh anggota dengan adanya pertanian ini, untuk bahan bekal pada saat anda pensiun nanti, dalam pengenalan agro industry seperti ini, ini bisa untuk masa depan anda, kelak buat anak cucu anda, harapan saya sekalipun punya anak sukses nantinya anda semua tidak akan membuat anak kerepotan/bingung,karena anda sudah ada usaha dengan tujuan kita semua bisa mandiri.



Kita akan melakukan pengecekan dan pengenalan buah dan jenis sayur produk PT. Bintang Citra Asia oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, diantaranya jenis pare, gambas, tomat biro maru,fiesta F1, maleo F1, lbawang pree, mentimun type jepang, bayam amarin, fahira, labu madu, melon my love, leoni MH, bomer, semangka napoli, citrullus lanatus, madrid, jagung betras 9,10,32, mabes F1, romansa F1,JP 757, kacang panjang panser,lambardo, buncis tewe,emha, terong yola F1,ayu F1, cabai merah hagan F1,tegar F1,damara F1, cabe kara F1,sigantung putih, kubis compact 22 F1, sawi yurika,dora, kangkung dampit dengan rata rata panen umur 60 hari.

Usai kegiatan tersebut dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, kita tidak mau anggota kita setelah pension nanti bingung mau usaha apa, karena personel Kodim ini rata-rata tentunya personel yang menghadapi masa pensiun, untuk itu saya mengajak mereka, kita kenalkan pertanian dengan jenis tanaman yang berbeda, ini pertanian sehat dengan aneka tanaman produksi lokal.



Ini perlu kita kenalkan kepada anggota sehingga saat pensiun nanti tidak kebigungan mau usaha apa, dan ini dapat dikatakan sebagai sekolah lapang, karena kedatangan kita untuk mengenal dunia pertanian ini, dari hulu hingga hilirnya. Taegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)